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Totem serie

Picasso
Picasso series totems

Das Picasso-Totem hat eine beeindruckende emotionale Wirkung und ist ideal für Veranstaltungen, 
Apotheken, Händler und viele andere Orte.
Bietet Vollbild-Bilder, Stabilität und Präzision bei TV- und Fotoaufnahmen. Dank seiner Modularität 
kann die gewünschte Größe (Auflösung) gewählt werden. Die Installation ist mit der mitgelieferten 
Software einfach und unmittelbar. Die GOB-Bautechnologie garantiert Zuverlässigkeit und 
Langlebigkeit des Geräts sowie eine einfache Reinigung des Displays. Die magnetischen LED-
Module können heiß ausgetauscht werden. Die Stellfläche ist dank einer begehbaren und kippfesten 
Basis reduziert.

The Picasso totem has an impressive emotional impact with maximum message transmission power, ideal for events, pharmacies, 
dealers and many other locations. Ensures full screen images, stability and accuracy in television and photo shooting. Thanks 
to its modularity, it allows you to compose the desired size (resolution). Installation, using the software provided, is easy and 
immediate.
The GOB construction technology guarantees reliability and durability of the device over time, as well as easy cleaning of the 
display. Magnetic LED modules can be hot-replaced. The volume is reduced thanks to a walkable and anti-tipping base.

DESIGN MADE IN ITALY
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Mehrere Einheiten können zu einer größeren LED-Wand zusammengefügt werden. 
You can join more units to make a larger ledwall. 
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64 x 192 x 55 cm

Picasso - 1000 nits Picasso - 3000 nits

BASE

LED

TOUCH SCREEN

HELLIGKEIT
brightness

HARDWARE

64 x 55 cm

~ 30 kg

1.8 per pixel

-

1000 nits 3000 nits

Modulares System mit ultraresistentem Rahmen. 
Modular system with ultra-resistant frame.

Intel
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PRODUKTNAME
product name

MASSNAHMEN (Breite, Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

GEWICHT
weight

ANMERKUNGEN
notes
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